
 10 月 8 日に後期生徒総会が行われました。令和元年度生徒

会スローガン、活動方針の反省・提案、各委員会の前期活動

反省と後期活動方針などを議事とし、話し合いました。議事

の前には、校長先生からのお話がありました。 

各委員会の反省・提案に

ついては生徒から意見が

出されました。議長の円

滑な進行によって、充実

した良い話し合いの時間

になったと思います。この生徒総会で決まった今後の方針の

もと、生徒全員が四高生としての自覚を持ち、行動していっ

て欲しいです。 

 


